



Diputados de Morena piden al INE bajar su presupuesto para la elección de 2025

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- En el recinto parlamentario de San Lázaro ya hay posiciones muy firmes de la bancada de Morena, para pedirle al INE que reduzca le previsión de gasto para la elección extraordinaria que tendrá lugar en 2025, para seleccionar jueces, magistrados y ministros.

Los legisladores del bloque mayoritario morenista, a través de su vocero **Arturo Ávila**, lanzaron un mensaje directo a los consejeros electorales para que le bajen, al menos a la mitad, la cantidad que se ha perfilado de 13 mil 200 millones de pesos para la elección judicial.

Por su parte, la presidenta de la Comisión de Presupuesto, **Merilyn Gómez**, dijo que en la comisión analizarán con lupa estos requerimientos y que la puerta estará abierta para dialogar con la Presidenta y los consejeros electorales.

<https://drive.google.com/file/d/1iw1rki3lUI0rTPLFmRNCzXk1A8xQDfy/view?usp=sharing>